

Compte –rendu de Assemblée générale de

L'Association "les AMIS DE FRANCK ROUSSEAUX",

Le 14 janvier 2012 à 17h

Cette première assemblée générale a lieu chez notre trésorier (et webmaster!) Michel Pasqual, chez qui nous avons établi le siège de l'association.

Michel a préparé cette rencontre avec la rigueur et la gentillesse qui le caractérisent et accueille les 19 membres de l'association qui ont pu se déplacer ce jour-là. Nous disposons alors de 21 pouvoirs. (Depuis, le nombre d'adhérents a augmenté)

Tout d'abord, le bureau (provisoire) se présente à l'ensemble des adhérents:

Le Président: Guy Lehner

Le Trésorier: Michel Pasqual

La Secrétaire: Marie Lauxerois

Selon l'ordre du jour annoncé, nous abordons

- le 1er point, c'est à dire "**le Rapport moral**".

Nous présentons l'association en en faisant un bref historique, reprenant les termes de notre bulletin d'adhésion, envoyé le 11 décembre 2011 aux adhérents potentiels:

"Voulant faire vivre le souvenir de Franck et de son œuvre, un petit groupe d'amis avait pris assez tôt la décision de créer l'association "Les amis de Franck Rousseaux"...

Nous nous étions en effet réunis une première fois le samedi 4 juin dans les même lieux (dans le jardin, car il faisait chaud).

Depuis, les enfants de Franck (Claire, Anthonin et Sophie, représentée par Catherine, leur mère – tous membres d'honneur -) ont donné l'autorisation à l'association d'utiliser, de manière non exhaustive, le nom de Franck Rousseaux dans son intitulé.

Et un nombre raisonnable (...) de démarches administratives plus tard –toutes effectuées de main de maître par notre trésorier - l'association a vu officiellement le jour.

Nous proposons à nouveau à tous les membres de l'association de prendre connaissance des statuts sur le site provisoire de l'association: <http://pasqual.mermoz.perso.sfr.fr/afr/>

- 2^e point: **Élection du bureau:**

Les trois personnes constituant le bureau provisoire de l'association se représentant et aucun autre candidat ne s'étant fait connaître, nous passons au vote. Ils sont élus à l'unanimité et établis dans leur fonction.

Un des adhérents suggère qu'il serait judicieux d'adjoindre à ce bureau une personne issue du monde artistique. Ainsi Christine Bouvier, amie de Franck et graveur, accepte de se présenter. Elle est élue à l'unanimité. Elle sera la "conseillère artistique " de l'association.

-3^e point: **Le rapport financier**

À ce point de notre existence, le rapport financier est très rapide.

L'assemblée Générale donne mandat à Michel Pasqual pour ouvrir un compte courant et un compte sur livret à la Caisse d'Épargne de Pontoise.

À ce jour, l'association dispose de la somme de 1160 €.

- 4^e point: ***La charte graphique:***

Michel Pasqual propose à Claire et Anthonin de créer le logo de l'association. (Bien qu'il ne soit en aucun cas possible d'utiliser la signature de Franck telle quelle, il est envisageable de l'intégrer dans un ensemble...)

On leur propose la date du **21 avril** pour soumettre un projet à l'association.

-5^e point: ***Questions diverses:***

La question la plus importante concerne les **projets de l'association**.

Nous évoquons bien sûr des **expositions**, l'idée d'un **catalogue raisonné**...

Alain Gaudebert, un très bon ami céramiste de Franck et céramiste lui-même, préconise la tenue d'une belle exposition en association avec la publication d'un livre ou d'un catalogue. Pour ce faire, il faut commencer à contacter divers musées (dont bien sûr le Musée de Sèvres), La Piscine de Roubaix (dont la conservatrice avait été déjà contactée), le Musée de Troyes, du Mans, le musée Tavet de Pontoise etc., toutes les propositions étant bienvenues.

Nous demandons à Claire et Anthonin de préparer des petits dossiers qui permettraient de faciliter les démarches auprès de responsables de musées et d'institutions culturelles.

À ce propos, la question des photos des œuvres de Franck et de leur statut est soulevée. Et on évoque le **site** qu'il s'agit de créer au nom de l'association (donc réserver un nom pour le site, "Les Amis de Franck Rousseaux") où ces photos pourront être stockées. On invitera les membres de l'association à y envoyer des photos. Elles pourront constituer une base de travail dans le but de réaliser un catalogue. Il sera également possible d'y stocker des articles parus (il faudra bien sûr en demander l'autorisation aux auteurs), CV etc.

De même, il s'agira de créer un **mail** de l'association (gmail permet aussi de stocker des photos...)

Pour Alain Gaudebert, l'association doit surtout présenter l'œuvre à un public plus large. Il faudra donc aussi prendre contact avec les spécialistes de la céramique qui pourront rédiger des articles dans les revues spécialisées (La revue de la Céramique et du Verre, par exemple). À ce propos, Claire et Charles Eissautier ont d'ores et déjà adhéré à l'association. Ils publient sur Internet " CeramNews -La lettre de la Céramique".

D'ici notre prochaine assemblée générale, nous décidons de nous retrouver le **9 juin** prochain **dans le jardin de Michel et Nicole** (Pasqual). Nous ferons une petite exposition entre nous qui sera, pour nous, comme une respiration.

D'ici là, nous avons comme objectif de préparer (avec l'aide de Claire et Anthonin) un dossier à soumettre aux musées.

L'assemblée générale est levée à 18h35.

Puis Michel et Nicole nous offrent le verre (le champagne!) de l'amitié, en souvenir de Franck qui, par son origine champenoise, était lui aussi amateur de champagne...

Qu'ils soient remerciés chaleureusement, au nom de tous les membres de l'association!

Fait à Paris, le 22 janvier 2012

Marie Lauxerois, secrétaire de l'association.